
ПРОТОКОЛ ЗАСЕДАНИЯ

ПЕДАГОГИЧЕСКОГО СОВЕТА № 1 

                                                                              от 29 августа 2024г.

Всего членов педсовета - 72

Присутствовали-                69

Отсутствовали-                      3

Повестка дня.

Сегодня у нас в повестке заседания пять вопросов.

1.  О  вводной  части   реализации  мероприятий  в  год  семьи  и  дальнейших  планах  по

совершенствованию связи семьи и школы.

1.1 Об изменениях в работе школы в новом учебном году.

1.2 О введении учебного предмета «Труд(технология)»

1.3 О введении нового предмета «Основы безопасности и защита Родины»

1.4 Об изменениях в других федеральных рабочих программах по предметам (приказ 

Минпросвещения от 19.03.2024г.№171). 

2.Об анализе результатов образовательной деятельности в ГБОУ СОШ№1 с.п.Экажево 

2023-2024 учебном году (докладчик зам.директора по учебной работе Измайлова З.С.)

2.1 О планировании и согласовании р а б о т ы  ГБОУ СОШ№1 с.п.Экажево 

на 2024/25 учебный год. Основные цели и задачи (докладчик зам.директора по учебной работе

Измайлова З.С.);

2.2 Об  утверждении изменений в ООП в связи с изменениями во ФГОС и ФОП 

(докладчик :зам.директора по УР Измайлова З.С.,)

2.3 Об  утверждении основных общеобразовательных программ  (докладчик зам.директора по УР 

Измайлова З.С.)

3. Об организации воспитательной деятельности в новом учебном году.( зам директора по УВ Лолохоева

З.Х.). 

4. Об обеспечении безопасности образовательной деятельности в 2024-2025 учебном году(докладчик: 

зам.директора по АХЧ Костоев А.Х.)

5. Об утверждении  новых локальных актов (докладчик директор школы Экажева М.С.)
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Вводное слово директора: Уважаемые коллеги! Приветствую вас на ежегодном августовском 

педсовете. Разрешите поздравить всех с наступающим новым учебным годом. Пусть он будет ярким и 

насыщенным, успешным и плодотворным и принесет нам всем только позитивные эмоции, успехи  и 

хорошее настроение!

На сегодняшнем педсовете мы познакомимся  с изменениями законодательства, с изменениями 

в школе ,подведем итоги проведенных мероприятий в год семьи и о дальнейших планах, обсудим 

приоритетные направления работы школы в 2024/25 учеб ном году.

По первому  вопросу слушали   директора школы М.С.Экажеву, она вкратце довела 

о проведенных мероприятиях Году семьи о миссии года и о дальнейших  мероприятиях

,направленных на укрепление связи между семьей и школой и о дальнейших планах 

реализации. Далее ознакомила присутствующих об изменениях в работе школы в 

новом году, в рабочих программах  о новых модулях и т.д.

П о  в т о р о м у  в о п р о с у  с л у ш а л и   заместителя директора  по учебной работе 

Измайлову З.С.

Она представила коллегам анализ работы школы за 2023-2024 учебный год.

Измайлова З.С. отметила, что  цель работы школы была достигнута в полном объеме, все 

поставленные   задачи были реализованы. 

Зейнап Салангиреевна познакомила членов педагогического совета с Планом школы на новый учебный 

год.  В нем отражены, традиционные мероприятия  школы, а также новые – мероприятия           по обучению и

воспитанию, обеспечению безопасности. Кроме того,  Измайлова З.С. рассказала об изменениях, 

которые нужно внести в действующие ООП( изменения ), чтобы привести  их  в соответствии с 

ФОП

Довела до членов педагогического совета:

 единые образовательные программы;

 единые федеральные стандарты;

 единые учебники;

 единые подходы к подготовке учителей.

В чём преимущества единой системы?

-Единый уровень подготовки школьников и как следствие:

ребёнку легче продолжить учёбу в другой школе при переезде в другой регион;

- родителю не стоит беспокоиться по поводу поиска учебной литературы, ведь ребёнок учится по 

единым учебникам и материалам;
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- равный уровень подготовки при поступлении в колледжи и вузы.

Снижение бюрократической нагрузки на учителя:

- педагогу больше не нужно тратить время на написание учебной программы, можно 

воспользоваться типовой программой. Вместо рутины учитель сможет провести больше времени с 

детьми. Предложила на утверждение проекты образовательных рабочих программ.(ФОП)

заместителя директора по воспитательной работе     Лолохоева З.Х. познакомили членов 

педагогического коллектива с Учебными планами, Планами внеурочной деятельности, 

Календарным планом- графиком.

По  третьему  вопросу  слушали заместителя  директора   по  ВР  Лолохоеву  З.Х.,  которая

познакомила членов педколлектива с  Планом  воспитательной работы.  Она отметила,  что школа

продолжит  реализовывать цикл мероприятий в честь Года Семьи во второй половине 2024 года (Указ

Президента от  22.11.2023 №  875).

Миссия Года –возродить  уважительное  отношение  к  большой  семье,  способствовать  укреплению

семейных ценностей. Зам директора по УР   напомнила участникам педагогического совета об основных

мероприятиях, проводимых в рамках Года семьи. Она  отметила,  что  главными  ориентирами  в

развитии суверенной системы образования являются    Указы Президента Российской Федерации:

Указ Президента РФ от 09.11.2022 № 809 «Об утверждении Основ государственной

политики  по  сохранению  и  укреплению  традиционных  российских духовно-нравственных

ценностей»11;

Указ Президента РФ от 02.07.2021 № 400 «О Стратегии национальной безопасности

Российской Федерации» 12.

Зам. по ВР предложила на рассмотрение и утверждение программу патриотического воспитания в  

ГБОУ СОШ№1с.п.Экажево.

О проведении  внеурочных занятий «Разговоры о важном» слушали руководителя школьного 

методического объединения  классных руководителей Лолохоеву Т.М.

Она   отметила,  что  со   2 сентября 2024 года во всех школах страны продолжается

реализация проекта – цикла внеурочных занятий «Разговоры о важном» классные руководители

нашей школы прошли федеральные курсы для классных  руководителей по проекту «Разговоры о

важном»

«Данные информационно-просветительские занятия патриотической, нравственной и

экологической направленности проводятся в рамках внеурочной деятельности для обучающихся

1–11 классов
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Все материалы размещаются на портале «Единое содержание общего образование»

(https://edsoo.ru/).

Цель проекта - сформировать взгляды, убеждения, ценностные ориентиры и

приоритеты у обучающихся на основе национальных базовых ценностей и направлены на

формирование соответствующей внутренней позиции личности школьника, необходимой ему для

конструктивного и ответственного поведения в обществе.

Темы и содержание всех занятий разрабатываются на федеральном уровне для разных

возрастных групп: с учетом возрастных особенностей детей и подростков Основной формат

внеурочного занятия – разговор, или беседа с обучающимися.

Для каждой возрастной группы разрабатывается полный пакет материалов,

включающий: сценарий занятия, методические рекомендации для учителя, видеоролик,

интерактивные задания, презентационные материалы, плакат, а также инструкции и

дополнительные материалы к занятию.

Реализация данного проекта способствует восполнению потребности в общении детей и

взрослых, позволяет решать основные воспитательные задачи, формировать традиционные

духовно-нравственные ценности, а также дает возможность ребятам задуматься о смыслах и

правильных оценках происходящих вокруг них событий.

По данным социологического опроса внеурочные занятия «Разговоры о важном» [81%] и

торжественное поднятие Государственного флага, исполнение Государственного гимна России

[79%] – поддерживает подавляющее большинство граждан.

Интерес к данным занятиям проявляет более 90% обучающихся  нашей  школы, 7я0%

школьников обсуждают темы занятий дома с родителями, количество просмотров материалов

занятий на сайте «Единое содержание общего образования» по некоторым темам превышает 3

млн, а в среднем составляют более 2 млн человек.

На сайте Академии Минпросвещения России функционирует раздел «Разговоры о важном.

Сервис для классных руководителей» (https://apkpro.ru/razgovory-o-vazhnom/), на котором

осуществляется информирование педагогических работников об актуальных методических

материалах, размещены архивные материалы, видеолекции.

ФГАУ ДПО «Академия Минпросвещения России» созданы и регулярно обновляются
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Телеграм-канал  «Разговоры о  важном» (https://t.me/razgovory_o_vazhnom)  и  канал  «Разговоры о

важном» в учебном профиле «Сферум» в VK-Мессенджере (https://quick.apkpro.ru/q/0O5MlzDn)»

Минпросвещения России разработало единую модель профессиональной ориентации в Российской

Федерации. Целевая аудитория это обучающиеся 6-11 классов, включая детей с ограниченными

возможностями здоровья и инвалидностью.

Основной инструмент профорориентации – профориентационный минимум. Профминимум

– единый универсальный набор профориентационных практик и

инструментов для проведения мероприятий по профессиональной ориентации обучающихся. 

Профминимум включает в себя три уровня:

– базовый уровень (не менее 40 часов в учебный год);

– основной уровень (не менее 60 часов в учебный год);

– продвинутый уровень (не менее 80 часов в учебный год).

Зам по ВР исходя из возможностей школы предложила выбрать базовый уровень.

Слушали:  Советника  директора по воспитанию и взаимодействию с ДОО Кациеву Ф.Я.

Кациева Ф.Я. подвела итоги реализации направлений деятельности РДДМ «Движение                               

первых» в рамках летней оздоровительной кампании и в течении учебного года.

 Кациева Ф.Я. напомнила коллегам, что на основании   Федерального   закона   от   14   

июля   2022   г.   №   261-ФЗ «О российском движении детей и молодежи» создано Российское 

движение детей и молодежи «Движение первых», которое призвано объединить деятельность 

крупнейших детских и молодежных общественных объединений на одной платформе.

Кроме того, докладчик отметила, что Минпросвещения России поддерживает деятельность

РДДМ «Движение первых», совместно        реализуются         крупнейшие         проекты         в

области       образования                               и воспитания.

Директор школы Экажева М.С. поставила  задачу по активизации деятельности советников

директоров по воспитанию в рамках реализации программы социальной активности обучающихся

начальных классов «Орлята России» , «Движение первых» и создания Центров детских инициатив в

образовательных организациях»

Директор школы подчеркнула, что «Ключевая задача советников директоров по воспитанию – 

вовлечение детей в общественно-полезную деятельность».

По четвертому вопросу слушали: заместителя директора по АХЧ Костоева А.Х.,который 

сообщил о предпринимаемых мерах и профилактике безопасности обучающихся и сотрудников. В 

школе с 1 августа 2024 года круглосуточную  охрану ведут представители частного охранного 
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предприятия «Патриот». 

По пятому вопросу слушали директора школы Экажеву М.С..

Она предложила на рассмотрение локальные акты школы, которые нужно обновить в связи с 

изменениями в законодательстве.

Список локальных актов приведен в Приложении  к педсовету «Локальные акты школы».

Заслушав и обсудив вопросы повестки дня, педагогический совет решил:

1.Выступления директора Экажевой М.С., заместителей директора по учебной работе 

Измайловой З.С., Альдиевой З.А., заместителя директора по воспитательной работе 

Лолохоевой З.Х., советника директора по   воспитанию    и взаимодействию с детскими 

общественными объединениями» Кациевой Ф.Я. данную ими информацию принять к 

сведению.

2. П р и з н а т ь  д е я т е л ь н о с т ь  п е д а г о г и ч е с к о г о  с о в е т а  в  п р о ш е д ш е м  у ч е б н о м

г о д у  у д о в л е т в о р и т е л ь н о й .

    3 . О д о б р и т ь  и  п р и н я т ь  Г о д о в о й  п л а н  р а б о т ы  ш к о л ы  н а  2 0 2 4 - 2 0 2 5  

у ч е б н ы й  г о д .

4 . И з м е н и т ь  в  р а б о т е  ш к о л ы  н а з в а н и е  п р е д м е т а  Т е х н о л о г и я  и  ввести  

учебный предмет Труд(технология)со 02.09, ОБЖ на ОБЗР  в ГБОУ СОШ№1 с.п.Экажево , а 

также рабочие программы по измененным предметам.

5.Акцентрировать внимание на уроках Труда (технологии) работать с бумагой, с тканью-1-4 

классы; 5-9 классы-введение новых модулей: мальчики-обучение навыкам чертежа и 

столярному мастерству; девочки-кройка, шитье и приготовление пищи;. В программу 

включить более современные блоки: компьютерная графика, роботехника, №-Д-

моделирование, правила работы с технической документацией;

6. Акцентировать внимание на уроке ОБЗР. Считать целью  нового курса-формирование у 

обучающихся готовности к защите Отечества и базового уровня культуры безопасности и 

жизнедеятелности. Обучать правилам безопасности как ОБЖ в бытовых и чрезвычайных 

ситуациях, оказанию медицинской помощи и использованию средств защиты. Рассказать о 

действиях во время военной угрозы, положениях воинских уставов и свойствах стрелкового 

оружия. Для учеников 10-11 классов внести практические занятия  по медицинской, 

тактической, технической и огневой подготовке.

7.Утвердить изменения в ООП в связи с изменениями во ФГОС и ФОП(приказ 
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Минпросвещения от 19.03.2024г №171)

8.Утвердить обновленные локальные акты школы(список прилагается)

9. Принять список учебников в УМК, используемых в 2024-2025 учебном году.

1 0 .  Продолжить участие в РДДМ,  в проекте «Орлята России», «Движение  первых» и т.д.

11.Принять активное участие в мероприятиях, посвященных «Году семьи».

1 2 .  Усилить  военно- патриотическую  составляющую  в рамках реализуемых проектов и 

программ, по использованию инфраструктуры учебно-методических центров военно- 

патриотического воспитания молодежи в части формирования навыков в области начальной 

военной подготовки.

Председатель педсовета                                                                                              М.С.Экажева

 Секретарь педсовета                                                                                                  Т.М.Лолохоева
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